



Heidnischer Gottesdienst bei den alten Deutschen.

Zweiter Abend.

Wie die Deutschen vor zweitausend Jahren und später lebten.

Freiheit ist gar ein edel Kleinod,
 Wohl dem, der sie im Frieden hat;
 Ob er schon nicht hat viel dabel,
 Es ist ihm g'nug, daß er sei frei.

Setzt euch, liebe Kinder, um mich herum! Und nun hört so aufmerksam wie das vorige Mal zu, als ich euch aus uralter Zeit von unsern Vorfahren, den ältesten Bewohnern der deutschen Lande, erzählte.

Damals, vor 1900 Jahren, war unser Herr Jesus Christus noch nicht in die Welt gekommen. Es gab daher auch noch keine Kirchen und Dome. Unsere Vorfahren verehrten noch in heidnischer Weise ihre Götter, wußten aber noch nichts von dem großen, alleinigen und allmächtigen Gott, dem gütigen Schöpfer, der die schöne, weite Welt und alle Menschen erschaffen hat. Aber wenn sie nun die prachtvollen Eichenbäume ansahen, die schon ebenso